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平成28年 7月 5日 (火)例会 (第2635回)報告(晴)m2463
出席率…・38/458 4 . 4 4 0 / 0  第 2633回補正出席率…・42/479 1 . 3 0° /。

欠席者 内田、木村、谷日、堀田、松本(勝)、村山、渡辺(昇)
メークアップ (G懇 談会)2名 (地区大会正副)7名
(G定例会)13名
出席免除 足立、川端、坂本、松本(雄)、山崎、渡辺(将)

◆会長時間 松本 正 会長
1年間会長を務めさせて頂きます。よろしくお願い致しま

す。そして本年度は庄司ガバナーのガバナー年度です。10月

の地区大会を中心に公式訪間、月信の作成等いろいろな仕事
が有ります。合わせてお願い致します。

会長時間の話題は季節の話題、その時の社会問題、運営方

針の 「ロータリーの理解」としてロータリーの話、また会社
の経営の話、趣味の話などをしていくつもりです。

例会はまず会長時間から始まりますので、楽しい例会にな
るよう頑張って話したいと思っています。1年間、宜しくお

付き合い下さい。

◆幹事報告 細 田淑人 幹事

◎庄司G事務所より「G事務所開所ご案内」「地区大会ご参加
のお願い」「第1回諮問委員会ご案内」「第1回G補佐会ご案内」

「地区関係費前期分納入のお願い」「月度報告書提出のお願い」

「G月信第1号とファイル」 ◎ 佐藤G事務所より「事務所閉鎖
のお知らせ」※8月末まで直前G事務所 ◎ 池上GE事務所よ

り「GE事務所開所のご案内」 ◎谷田税理士事務所より「事

務所統合のご挨拶」 ◎次週 (7/12)例会後 「新旧理事会」

◎7月レートlS=102円

◆委員会報告
◎岡空 晴夫 地区代表幹事

庄司ガバナー年度がスタートしました。地区大会には、全

会員必ず義務出席で協力をお願いします。

◎庄司 尚史 地区ガバナー

1年間、皆さまには大変お世話になります。9月末まで公

式訪間で各地を回る為、当クラブの例会には出席できません。

留守にしますが宜しくお願いします。

◎黒田耕 地区大会実行委員長
10月の地区大会に向けて、例会でも 「地区大会アワー」と

いう特別プログラムを設け、準備を進めて参ります。皆様の

絶大なるご協力をお願いいたします。

【2015-16年度】

会長 ・幹事記念品贈呈

川田一郎会長、門永武志幹事、

1年間ありがとうございました。
川田直前会長

◆7月例会変更(受付=ビジター受付、定刻)
☆米子南RC 7/18(月 )休 会 (祝日) 受 付なし

8/15(月)休 会 (定款6条)受 付なし

☆米子東RC 7/27(水 )夜 問例会 受 付 :サンルート米子
※8/3(水)より例会場を米子全日空ホテルに変更

事務局の変更はありません。

☆米子中央RC 7/28(木)夜 間例会 受 付 :米子全日空ホテル

※7/7(水)より例会場を米子全日空ホテルに変更

事務局の変更はありません。

◆7月行事予定
7/12(火)新 旧理事会 (13:30～マリーナホテル例会場)

ガバナー公式訪問スター ト

―プログラム 「新年度活動方針」
SAA 田 中 幸雄

本年度、松本会長はクラブ運営方針 として

「ロータリーの理解」 と 「継続事業の推進」 と

されました。 SAAと して会員相互の理解 と親

睦に務め、楽しい例会、テンポの良い例会進行

に務めますので、ご協力の程よろしくお願いします。

また、本年度は庄司ガバナー年度でもあり、当クラブとガ
バナー事務所が、少ない人員でありますが連携を図って、地

区大会や各事業の成功に向け全力で当たりたいと思います。

幹事 細田 淑人

今年度は、これまでの歴史と伝統に加え、ガ
バナーを輩出します。

庄司尚史ガバナーが第2690地区の代表となる

重要な年度に、松本正会長のもと、幹事の大役

を仰せつかり、身の引き締まる思いです。この重責に押しつ

ぶされる事の無いよう、松本正会長の方針を堅持し、補佐役
として、誠心誠意取り組む所存でございます。輝かしい年度
を成功裏へ導くためにも、前幹事及び事務局そして多くの皆

様の助けを借りて幹事の務めを呆たしたいと思っております。
この1年間はガバナー事業やホームクラブ事業とで過密ス

ケジュールで目まぐるしい年となりますが、会員の皆様どう
ぞよろしくお願いします。

会長 松 本 正

第2690地区庄司尚史ガバナーは地区のスロー

ガンを「地域のため 世 界のため」とされ、ロー

タリー活動はあくまでクラブが主体であり、地

域に密着した活動を通して、ロータリーの存在
が認知されると述べられました。

本年は庄司ガバナーのガバナー年度です。そして一番大き
い事業は10月の地区大会です。クラブの活動も地区大会に照

準を当てて10月までの4ヶ 月は地区大会中心でやって行き
たいと考えています。

本年度の境港クラブの運営方針を 「ロータリーの理解」と

「継続事業の推進」といたしました。そして具体的目標を ・

会員増強 (地区日標3%)・ 地区事業への協力 ・ロータリー

の理解 ・継続事業の推進 ・会員相互の理解、親睦 ・楽しい例

会の実施と出席率の向上としました。

―スマイルBOX

◎ガバナー年度がスタートしました。一年間お世話になります。 庄 司 ◎ 1年間よろしくお願いします。 松 本(正)◎ 新年度開

始 細 田 ◎ 慣れないSAAで すが宜しくお願いします 田 中 ◎ 庄司さん、大変でしょうが頑張ってください。 藤 瀬 ◎ 松本会

長と庄司ガバナーの船出を祝って 井 日、川日、松井、増谷、三輪、八木橋 ◎ 庄司ガバナー、スタートです。1年間よろしくお願いし

ます。 岡 空 ◎ 松本会長、頑張ってください。 ガ 徳ヽ、小板、小林、黒田、酒井(英)、中田、浜田(貴)、北固、前根 ◎ 新年度1年間よろ

しくお願いします 酒 井(博)◎ 新年度おめでとうございます 田 淵

てシ[国(7月12日)ヲほ彪残熟外
「五大奉仕委員長 活動方針」

濃回(7月19日)ヲ取たる
「新入会員卓話」

五大奉仕委員長                  谷 田真基、鷲澤美紀、友森昌幸 各会員

【事務所】境港市上道町3147 電 話44-7845 FAX44-7846 Eメ ール rcsakaCshirt ocn ne.jp【例会場】境港マリーナホテル6F 電 話45-3111
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